



Glanzvolle Neueröffnung des Showrooms von «Baurausch» & «Farbschüür» in Frauenfeld **Innovativer Treffpunkt für exquisite Raumgestaltung**

Die Idee, einen gemeinsamen Showroom zu eröffnen, entstand nach mehreren erfolgreichen Renovations-Projekten zwischen den beiden Firmen «Baurausch» und «Farbschüür». Nach einer zweimonatigen Umbauphase öffnete das engagierte Trio vergangenes Samstag die Türen zu ihren neuen Ausstellungsräumlichkeiten an der Zürcherstrasse 122 in Frauenfeld – mit grossem Erfolg und regem Interesse seitens der Öffentlichkeit.

Die zukunftsweisende Kooperation steht ganz im Zeichen des individuellen Designs und bietet massgeschneiderte Lösungen für diejenigen, welche ihr Zuhause oder die geschäftlichen Lokalitäten verschönern und optimieren möchten.

Die Schönheit der Details

Ein einzigartiges Zusammentreffen von Expertise und Leidenschaft vereint die drei Fachexperten rund um Planung, Dekoration, Farbkonzept und Ausführung. Simon Blaser und Tanja Pichler von Baurausch präsentieren – gemeinsam mit Stefanie Hasler von der Farbschüür – dem Budget entsprechende, erlesene Wohnkultur und ermöglichen Wohlbefinden in den eigenen vier Wänden. «Oft sind es bereits kleine Veränderungen, die eine grosse Wirkung



Das engagierte Trio (v.l.): Stefanie Hasler (Farbschüür), Simon Blaser (Baurausch) und Tanja Pichler (Baurausch).

erzielen», so Pichler im persönlichen Gespräch.

Ein Ort der Inspiration

Die scheinbar unendliche Vielfalt an Gestaltungsmöglichkeiten kann überwältigend sein. Deshalb steht das fachkundige Team ihren Kundinnen und Kunden von der ersten Idee bis zur Umsetzung mit Rat und Tat zur Seite. «Schnell verliert man sich in der Fülle der Variationen. Wir wollen Ent-

täuschungen entgegenwirken, indem wir von Anfang an zur Stelle sind», erklärte Hasler. Dabei gehe es nicht nur um ästhetische Perfektion, sondern auch um die praktische Umsetzbarkeit und das Wohlfühlambiente in den gestalteten Räumen. «Nebst der Zusammenstellung von passenden Möblierungen, Wandfarben und -verkleidungen, Beleuchtungen und Accessoires übernehmen wir auf Wunsch auch die komplette Bauleitung und

organisieren notwendige Handwerker», ergänzte die Inhaberin von Baurausch.

Der Wohnsituation angepasst

Jeden Mittwoch zwischen 14 und 18 Uhr ist der Showroom für Privatperson und Gewerbetätigen offen und es besteht die Gelegenheit, unverbindlich zu stöbern oder im Shop-Bereich einzelne Artikel direkt zu erwerben. Alternativ können Termine individu-

ell vereinbart werden. «Im Bereich (Um-)Bau und Einrichtung bieten wir von allem etwas und setzen auf persönliche Beratung, die den Bedürfnissen sowie der Lebens- und Wohnsituation unseres Publikums angepasst ist», betonte Geschäftsführer Simon Blaser.

Farbenkünstlerin mit Leidenschaft

Stefanie Hasler von der Farbschüür in Lommis erstellt nicht nur stimmige Farbkonzepte, sondern ist auch Anlaufstelle in Sachen Tapezierungen, Maler- und Gipsarbeiten für den Innen- wie Aussenbereich. Regelmässige Weiterbildungen ergänzen ihr Angebot unter anderem mit diversen Spachteltechniken und fugenlosen Belägen für Boden- und Nassbereich.

Erlebnis für die Sinne

Der neu eröffnete Showroom in Frauenfeld ist ein Ort, der zum Entdecken und Träumen einlädt. Sorgfältig kuratierte Kollektionen – stets am Puls der Zeit – eröffnen eine Welt der kunstvollen Möglichkeiten. Baurausch und Farbschüür haben damit eine Umgebung geschaffen, die zum wertvollen Anlaufpunkt für alle wird, die ihrer Wohnatmosphäre eine besondere Note verleihen möchten.

Sarah Utzinger

www.baurausch.ch/showroom